
El ICHH promueve la donación de sangre durante estas dos próximas semanas en Lanzarote

La campaña de donación del Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia dará accesibilidad a los residentes de San Bartolomé, Arrecife y Teguiise

El Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia, dependiente de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, continúa con sus campañas periódicas de extracción de sangre en Lanzarote. Así, durante esta semana y la próxima la unidad móvil del ICHH visitará San Bartolomé, Arrecife y Teguiise con el fin de facilitar a los donantes y residentes que puedan unirse a este gesto solidario.

Durante esta primera semana la unidad móvil estará hasta este jueves en el Centro Integral de Formación Profesional Zonzamas de Arrecife, en la calle Doctor Barraquer, número 6, para atender al alumnado y profesorado de 8:45 a 14:00, para desplazarse el viernes hasta San Bartolomé y dar accesibilidad a los donantes que se acerquen al centro comercial Deiland de 8:45 a 13:00 horas.

La siguiente semana el equipo visitará de nuevo San Bartolomé, permaneciendo el lunes y el viernes en el centro comercial Deiland; el martes y el miércoles en Arrecife, el martes en el Parque Marítimo Pesquero y el miércoles en las instalaciones del Instituto de Educación Secundaria Blas Cabrera; para el jueves desplazarse hasta Teguiise y dar la posibilidad de donar a los estudiantes de la escuela de Enfermería de Lanzarote, punto este último que se enmarca en la campaña de la ULPGC.

Asimismo, el ICHH recuerda que el punto fijo de la Red Transfusional abierto durante todo el año en Lanzarote está en el Hospital Doctor José Molina Orosa y su horario de atención al donante es de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.

Se pueden consultar todas las ubicaciones, fechas y horarios en la web www.efectodonacion.com o llamando al teléfono gratuito 900 234 061.